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　　皆さんこんにちは。先日の健康情報
委員会のボーリング例会お疲れ様でし
た。久しぶりにやると次の日、身体が痛
くて大変でした。成績の方は、優勝が阿

部直之会員で、準優勝は福田会員でした。
　今週の水曜日には、音更クラブのメーキャップに
もたくさんの方に出席して頂きありがとうございま
した。来月は西クラブのメーキャップがありますの
で、こちらもよろしくお願い致します。
　先日、次年度の地区協議会に参加し、2840地区の
パストガバナーである田中久夫様の講演を聞かせて
頂きました。次年度の理事・委員長の皆さんは聞い
ていたと思いますが、会員増強のコツをわかりやす
くお話しして頂きました。まず、会員増強以前に、
自分たちのクラブが居心地のいいクラブかが大切と
いう事、次が新入会員へのフォローが大切という事
です。各同好会を利用し、クラブメンバーの親睦を
図る事も必要です。詳しくは、この本に書いてある
ので、次年度の村上会長エレクト、よろしくお願い
致します。
　ここで、帯広の経済状況について少し話させて頂
きます。藤丸・長崎屋の今後は不明ですが、イトー
ヨーカドーは６月30日で閉店致します。当社も昭和
49年のオープンから50年間営業させて頂きました
が、この度退店します。今後はキーテナントが土地・
建物を所有している日甜になり、大和リースがテナ

ントを募集するようです。食品部門はダイイチさん
が入ると発表になりましたが、あとは、うちのよう
に退店するところと、条件次第では残りたいという
ところと様々のようです。リニューアルオープンは
２ヵ月半後の、９月中旬と聞いています。ちなみに、
明日から石岡ヨーカドー店は閉店セールをスタート
しますので、皆様ぜひご来店下さい！
　これで会長挨拶を終わります。
■田所　亨　会員　挨拶

　先日の父の葬儀に対しまして過分なる
ご供花、ご香典を賜りましてありがとう
ございました。今後もロータリークラブ
で頑張っていきたいと思いますのでよろ

しくお願いします。
■ゲスト・須永　裕之　様　挨拶

帯広北ロータリークラブの皆様へ報告と
活動予定

　シネマ太陽帯広での上映では４週間延
べ4,893名の動員を記録
　年末にはシネマ太陽帯広での凱旋上映も予定
　札幌シネマフロンティア、江別、旭川駅前、北見
の各イオンシネマで４月11日（木）まで上映
　小樽、釧路の両イオンシネマで４月18日（木）ま
で上映
　苫小牧シネマトーラスが４月27日（土）から５月
３日（金）までの公開が決ってる。函館、他でも交
渉中
　４月20、21日には「沖縄国際映画祭」に招待作品
として上映されます。
　10月11日からは新宿ピカデリー、名古屋ミッドラ
ンドスクエアシネマ、大阪なんばパークシネマ、神
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■点　鐘

■ロータリーソング（我等の生業）
■ゲスト紹介
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■会長挨拶

　

　

　



戸キノシネマ神戸国際、京都MOVIX京都での公開が
決っています。
〈今後の活動予定〉
○キャラバン上映
　自主上映設備を持参して『おしゃべりな写真館』 
　の非劇場での上映を目指す。協賛企業を募り、７
　月から道内を巡る。
　協賛企業は使用車体に企業名を貼り、更に全国公
　開時の映画のエンドロールに企業名を記載する。
　その活動はUHBとの相互協力体制を取り、随時メ
　ディアに取り上げてもらう（道新、勝毎などと交渉）
○『明日へ～戦争は罪悪である』の非劇場上映活動
○十勝に特化したフィルムコミッションの構築
　最近増えている十勝での様々な映像（CM、TVド
　ラマ、映画等）の企画、製作準備、製作、仕上げ
　の請負業務
■会務報告　　　　　　　　  　   南出　雅樹　幹事
帯広北RC、帯広東RC、音更RC合同例会開催のご案内

　　　　～十勝ロータリー奨学支給式～

　日時　4月24日（水）午後6時30分　
　場所　ホテル日航ノースランド帯広
　※帯広北RCは4月26日㈮の繰り上げ例会と致します。
帯広北RC、5月3日㈮の例会は祝日のため休会と致します。

第26回RI第2500地区第6区RC

交流親睦ゴルフ大会のご案内

　日　時　令和6年5月25日（土）12：00スタート
　場　所　帯広国際カントリークラブ
　参加料　3,000円/1名
■ニコニコボックスの発表　  萩原　敬一郎　副会長
・先日の父の葬儀に参列いただきありがとうございま
した。
　　田所　亨　会員
・本日担当例会です、よろしくお願いします。
　　川端　正幸　会員
・地区協議会のご参加ありがとうございました。
　　中島　慎也　会員
・ボーリング大会で優勝しました。
　　阿部　直之　会員
・新年度息子が高校に入学しました。毎日楽しそうで
す。自分も見習って楽しい日々を過ごそうと思いま
す。
　　神田　京介　会員

・誕生日に記念品をいただき有難うございました。
　　秋田谷　文雄　会員
・誕生日に記念品と、結婚記念日にお祝いを頂き有難
うございました。
　　林　学　会員
■プログラム　  川端　正幸　広報・会報広報委員長   
【　会員卓話　】　　柴田　隆視　会員

　　皆さんこんにちは。
　本日は、会報・広報委員会の川端委員
長より卓話をお願いされました。
　正直断りたかったのですが、ロータリ

ーでの頼まれ事は必ずイエスと応える事、ノーはダ
メと率先して言ってきた手前、卓話を引き受ける事
としました。
　本来ですと会報広報に関わるお話をするところで
すが、卓話内容はお任せということで、自由に過去
の話を交えながら勝手にお話しさせていただきます。
　それでは私が入会した経緯を含め当時のことをお
話しします。3000回記念例会でした卓話と被るかも
しれませんが勘弁してください。1993年に帯広青年
会議所を卒業した後に反町会員・夷石会員の強い勧
めで1994年2月18日第1769回北ロータリークラブ第
35回創立記念夜間例会の日に合田パストガバナー（当
時は会長エレクト）のスポンサーで入会させて頂き
ました。
　当時の　ガバナー　矢坂　傭三　様（佐呂間RC）
　　　　　　　　　　　今は佐呂間RCはありません。
　　　　　　　　　　　地区大会は、網走で行いまし
　　　　　　　　　　　た。
　　　　　分区代理　川上　清孝　様（帯広北RC）
　　　　　会　　長　梶尾　　要　様でした。
　当時会員数は93名でシニアアクチブ会員が42名い
らっしゃいました。明治生まれが２名、大正生まれ
が18名と御高齢の方が多くチャーターメンバーの小
田豊四郎様、長尾広志様もいらっしゃいました。
　臼井会員のお父様、曽我会員のおじいさまもメン
バーでした。
　ちなみに市内他クラブの会員数は、帯広RC101名、
西RC85名、東RC80名、南RC68名でした。今よりは
南RC除きかなり多かったようです。
　会員構成は、当時地域限界（テリトリー）があっ
た為、北RCは広小路を中心に街中の商店主が多かっ
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たようです。また出先機関の会員も多く12社程あり
ました。今は、北海道電力・北見信金・北海道電気
保安協会・日本生命さんだけになりましたが、当時
は北海道電力・北洋銀行・北海道銀行・北陸銀行・
商工中金・札幌銀行・北海道放送・丸三証券・協栄生命・
興亜火災・十勝信組等の会員がいらっしゃいました。
バブル崩壊後徐々に出先機関の会員が減ったのは否
めません。
　地域限界（テリトリー）は2001年度に廃止されて
います。
　例会場は、帯広北RC　　帯広グランドホテル
　　　　　　帯広RC　　　帯広ステーションホテル
　　　　　　帯広西RC　　ホテルベイシス
　　　　　　帯広東RC　　ウェディングプラザ宮本
　　　　　　帯広南RC　　ホテル北海館
でした。今はご存知の通り、
　帯広RC・帯広北RC・帯広東RC　　

日航ノースランド帯広
　帯広西RC・帯広南RC　　　北海道ホテル　です。
会費　当時年会費　120,000円　　現在　200,000円
　　　　特別会費　 60,000円
　　　　　入会金　 50,000円　　現在　 30,000円
　会員の身分も当時は、
正会員
シニアアクチブ会員　自動的にR暦20年65歳以上・
　　　　　　　　　　R暦15年70歳以上
　　　　　　　　　　シニアアクチブ会員になる。
　　　　　　　　　　（理事役員できる）
パストサービス会員　現職から引退した会員で、正
　　　　　　　　　　 会員となっていたクラブにお
　　　　　　　　　　 いて自動的になれる
　　　　　　　　　　 （理事役員できない）
名誉会員　
　現在は、正会員と名誉会員だけですが、シニアア
クチブ会員に要件が似ていますが、出席免除会員が
あります。

出席免除会員　一つまたは複数R暦と会員の年令の合
　　　　　　　計85年以上または、R暦20年以上で
　　　　　　　理事会が昇任された場合
　　　　　　　（理事できない）
　当時と現在を比較すると、大きな変化は四代奉仕
が五大奉仕になりました。まだまだ色々の変化はあ
りますが、時間の関係上これぐらいにしておきます。
　先程のスポンサー（推薦者）は誰ですかとお聞き
しましたが、近年会員とスポンサーの関係が希薄に
なっているような気がします。
　私の入会時またそれ以前は、スポンサーは当該会
員の出席の管理、欠席の多い場合は会社まで迎えに
行っていた方もいたようです。また会費が未納で退
会した時にスポンサーが肩代わりした方もいたと聞
いています。
　当時は、スポンサーと当該会員だけでなく会員相
互でお互い意識して関わり合い出席率をあげていま
した。又それで退会防止にも繋がっていたような気
がします。
　私も今５名の方のスポンサーになっていますが、
皆さん出席率もよくクラブに貢献していただいてい
ます。もし不良会員を抱えていますスポンサーの方
はぜひこの機会に連絡を取っていただけたらと思い
ます。意外に連絡を待っているかもしれませんよ。
　それと私からのお願いですが、多くの会員と接す
る機会を増やすため、以前やっていました例会の座
席の抽選をしていただけたらと思います。
　最後に今年度石岡会長は、長期欠席者に退会勧告
をしました。歴代の会長ができなかった英断だと私
は思います。また相手クラブの迷惑を顧みず大挙し
てメーキャップし出席率を上げたり、積極的に行動
しています。任期も後２ヵ月と迫っていますが余力
を残さず最後のラストスパートをかけて、村上年度
に引き継いでください。
　本日は取り留めのない卓話に最後までお付き合い
いただき有り難うございました。

■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘 石岡　幸雄　会長

〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　「帯広北RC、帯広東RC、音更RC合同例会」 会員数 計算に用いる
会　員　数

ホームクラブ
出 席 数 メークアップ 欠　席 出席率

発　行／会報広報委員会　　　　 委員長／川端　正幸　

30 51.7％63 58

〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野

■出席報告／長谷川道正　出席委員長


